
様式３ 

会  議  録 

☐全部記録 ☑要点記録 

会議名   令和５年度 第１回 姫路市国民健康保険運営協議会 

開催日時  令和５年（2023年）５月２５日（木）１４時００分～１４時３５分 

開催場所  姫路市役所 本館１０階 大会議室 

出席者  

（委員） １５名 

古井委員、萩原委員、藤尾委員、河南委員、稲田委員、 

小林委員、國部委員、宮下委員、光川委員、竹内委員、 

田中委員、北川委員、岩田委員、金内委員、入江委員 

 

    （事務局）１０名 

      市民局長、市民生活部長、国民健康保険課長、他７名 

 

欠席者 （委員）  ６名 

石井委員、石橋委員、中谷委員、中西委員、福間委員、 

天川委員 

 

傍聴の可否及び傍聴人数    可  １人 

議 事 

  議案第１号 

・令和５年度姫路市国民健康保険料率について 

    報告第１号 

     ・令４年度姫路市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決算見込について 

 

会議の全部内容又は進行記録 

    別紙のとおり 
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発言者 内        容 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

 

本日の議題は、議案第１号「令和５年度姫路市国民健康保険料率につい

て」、報告第１号「令和４年度姫路市国民健康保険事業特別会計歳入歳出決

算見込について」である。 

なお、議案第１号については、事前に市長から本協議会に諮問をいただ

いている。 

 

まず、議案第１号「令和５年度姫路市国民健康保険料率について」、事務

局より説明をお願いする。 

 

〔 議案第１号「令和５年度姫路市国民健康保険料率について」説明 〕 

 

 

議案第１号に関して、質問、意見等があれば承りたい。 

 

 

資料１３ページ、１４ページの県の標準保険料率とはどのように決めら

れたものなのか。標準保険料率と比べ、本市の保険料率はやや低いと理解

すれば良いのか。 

 

標準保険料率については、兵庫県が各市町の被保険者数や医療費などを

基に目安として設定し、提示するものである。 

数年後に予定されている兵庫県下の保険料水準統一に向けて、指標の一

つとされている。 

現在のところ本市の保険料率は、県が示す標準保険料率よりやや低い水

準となっている。 

 

本市の保険料率が県の標準保険料率よりやや低いということは、今後

徐々に引き上げられるということなのか。 

 

兵庫県下では、本市の保険料率は現在のところ平均的な水準となってい

る。県の標準保険料率よりやや低い水準のため、数年後の保険料水準統一

に向けて、徐々に近付けていく必要があると考えている。 

 

議案第１号に関する質問、意見は終わったようなので、理解が得られた

ものとして取り扱いさせていただく。 

 

（ 異議なし ） 



 2 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議案第１号は、本協議会に諮問をいただいているので、審議結果を踏ま

え、会議終了後に答申書をまとめることとする。 

 

次に、報告第１号「令和４年度姫路市国民健康保険事業特別会計歳入歳

出見込について」、事務局より説明をお願いする。  

 

〔 報告第１号「令和４年度姫路市国民健康保険事業特別会計歳入歳出

見込について」説明 〕 

 

報告第１号に関して、質問、意見等があれば承りたい。 

 

 【 質問・意見なし 】 

 

報告第１号に関する質問、意見はないようなので、理解が得られたもの

として、取り扱いさせていただく。 

 

（ 異議なし ） 

 

以上で、本日予定していた議事は終了したが、せっかくの機会なので、

議案以外で発言はないか。 

 

 【 質問・意見なし 】 

 

これをもって、本日の協議会は閉会させていただく。 

  

【閉   会】 

  

                   


